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Ata de Assembleia Prestação de Contas 07/2017-07/2020 

 
Aos doze dias do mês de agosto do ano de 2020, na sede da  Dataprev , às 15:15 , 

localizada à Rua Professor Álvaro Rodrigues, nº 460, Botafogo, Rio de Janeiro - RJ, 

iniciou-se a Assembleia virtual para a aprovação das contas da gestão Julho/2017 à 

Julho/2020 da ATETIPREV, de acordo com a convocação para esse fim. 

Iniciou- se a Assembleia com o Presidente da Atetiprev, Sr.  Amadeu Luiz Vasconcelos 

Guimarães, convidando a Sra. Valesca  Mendonça da Silva para secretariar a mesa e 

Sra. Gardenia de Araújo Silva como Presidente da mesa. 

Após a formação da mesa, o Sr. Amadeu iniciou a prestação de contas apresentando o 

cenário atual da Atetiprev com as implementações positivas  que foram efetuadas ao 

longo de sua gestão. 

Após as explanações iniciais, o Sr. Amadeu efetuou a prestação de contas propriamente 

dita, na companhia do seu Vice Presidente Sr. Hamilton de Oliveira Santos e o contador 

Sr. Eduardo Mauro.  

Foi disponibilizado como meio de  comunicação o chat,  para que por questão de ordem 

fossem feitas  as perguntas por parte dos associados. 

Iniciando as perguntas,  a Sra. Ana Flavia questionou sobre a taxa de  associado 

descontados no contra cheque, sobre a prestação de contas da venda de celulares aos 

associados, qual o saldo de entrada em julho/2017 e saída ao final de 2019. -  Sr. 

Amadeu junto com o contador responderam. 

A Sra Katia Regina pergunta o que engloba a conta doação – Sr. Amadeu responde que 

são doações feitas em dinheiro para festas de terceirizados, pagamento de professores de 

dança de salão entre outros. 

O Sr. Luiz de Freitas pergunta se vai ser preciso então fazer uma prestação de contas só 

para venda de celulares e tablets, tendo sido respondido pelo Sr. Amadeu e contador. 

A Sra. Dilma pergunta como se chegou ao valor total final, pois parece que Receita é só 

total que aparece lá em cima da planilha de prestação de contas, que o resto é só despesa 

e como o valor total final é tão alto? – O Sr. Amadeu e contador responderam. 

O Sr. Luiz de Freitas diz que precisa melhorar o estatuto, pois possui muitas falhas e 

deixa margem para interpretação errada. Que vale ressaltar que é a segunda vez que se 

faz uma prestação de contas, pois antes ninguém fazia e também ninguém exigia. Fala 

que todos que estão participando estão de parabéns, que isso mostra a vontade de 

melhorar a associação e que lamenta somente 25 pessoas estarem participando desta 

prestação. 

O Sr. Sergio Soares pergunta qual rubrica foi utilizada para receber o desvio do ex-

presidente Sr.  José Carlos Pessoa – O Sr. Amadeu e o contador responderam 

O Sr. Leo Rocha pergunta sobre a auditoria, que não viu o balanço que a auditoria 

apresentou – segue resposta abaixo 

O Sr. Sergio Soares aproveita a pergunta do Sr. Leo e pergunta qual foi o resultado da 

auditoria- – segue resposta abaixo 

O Sr. Amadeu apresentou os dois recibos de deposito que o Sr. José Carlos fez na conta 

da Atetiprev  no dia 29/03/2018 no valor total de R$ 13.868,79. 
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A Sra. Katia  fala que os recibos apresentados não são coerentes com a data da auditoria 

e que a Ata que foi publicada no site da Atetiprev informa valores e datas diferentes do 

comprovante apresentado. – Sr. Amadeu respondeu 

O Sr. Luiz diz que se essa auditoria não ficou clara, infelizmente não tem como aprovar 

as contas, até porque o valor foi pago nessa gestão e sem falar que o custo da auditoria  

foi pesado para a Associação. 

Começa a votação para aprovação de contas: 

1 - Leo Rocha – Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

2 - Sergio Soares – Não aprova 

3 -Mauricio Matsutani - Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

4 - Hamilton Oliveira – Aprova 

5 - Marcio Adriano - Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

6 - Patricia Mendes – Aprova 

7 - Elizabeth Moraes  - Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

8 - Rosangela Rodrigues – Aprova 

9 - Ana Flavia – Não aprova 

10 - Katia Regina – Não aprova 

11 - Paulo Quintanilha – Aprova 

12 - Luiz de Freitas – Não aprova 

13 - Jorge Luis de Castro – Aprova 

14 - Dilma – Não aprova 

15 - Celso Dias - Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

16 - Elizabeth Spingola – Aprova 

17 - Crispim Borges - Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

18- Celio Stemback – Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

19 - Marcelo Soriano - Aprova com duas restrições – Auditoria e Repasse Aned 

Por fim, as contas foram aprovadas por 14 votas a favor e 5 contra. 

Às 16:48hs, o Sr. Amadeu fez as considerações finais, agradeceu a presença de todos e 

deu por encerrada a Assembleia. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


